

MAGAZINE

Cooling System, Kapolres Ciamis Beri Imbauan Kamtibmas ke Jamaah Jumat Masjid Al Barokah

Ciamis - CIAMIS.MAGZ.CO.ID

Sep 20, 2024 - 16:27



CIAMIS ~ Cooling system terus dilakukan Polri dalam upaya meredam dan mendeteksi sedini mungkin potensi gangguan kamtibmas agar tidak timbul di masyarakat. Ini dilaksanakan oleh seluruh jajaran Polri di seluruh Indonesia, tak terkecuali Polres Ciamis Polda Jabar. Dimana kegiatan ini dilaksanakan oleh seluruh personel setiap Satuan Fungsi dan Polsek jajaran di wilayah binaan masing-masing. Bahkan disetiap kesempatan selalu dilakukan cooling system dengan memberikan imbauan kamtibmas ke masyarakat. Salah satunya seperti

yang dilakukan secara langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., disela-sela akan melaksanakan ibadah sholat Jumat di Masjid Al Barokah kawasan Situ Wangi Ciamis, Dusun Hawayang Rt.02 Rw.13, Desa Winduraja, Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (20/9/2024). Saat itu, sebelum waktu ibadah shalat jumat, Kapolres Ciamis Polda Jabar melaksanakan cooling system dengan cara memberikan imbauan kamtibmas kepada para jamaah yang hadir di Masjid Al Barokah Situ Wangi Ciamis. Imbauan yang disampaikan salah satunya untuk sama sama ikut menyukseskan Pilkada Serentak 2024. Tampak hadir juga Komdan Kodim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., serta Kepala SKPD di lingkup Pemerintah Kabupaten Ciamis. Hadir juga Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Muhamad Rustandi, S.I.K., dan para pejabat utama Polres Ciamis Polda Jabar serta Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih, SH, MH. "Kehadirannya disini secara langsung selain untuk melaksanakan ibadah sholat jumat, ini juga bagian dari pada upaya menciptakan sinergi antara masyarakat dan pemerintah serta TNI-Polri. Sinergi didalam mewujudkan Pilkada Serentak 2024 yang aman dan damai serta kondusif," kata AKBP Akmal dihadapan para jamaah ibadah sholat Jumat di Masjid Al Barokah. Kapolres Ciamis Polda Jabar turut berpesan agar tidak mudah terpengaruh terhadap hal-hal yang berusaha memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa hanya karena berbeda pilihan calon pemimpin untuk lima tahun kedepan. Jadikanlah perbedaan pilihan ini untuk pendewasaan diri pribadi masing-masing didalam menyemarakkan Pesta Demokrasi Lima Tahunan memilih pemimpin yang jelas visi misi untuk kesejahteraan masyarakat. "Mari kita sama sama sukseskan Pilkada Serentak 2024 yang aman, damai dan kondusif, tanpa ujaran kebencian, hoaks ataupun hal-hal yang mengancam persatuan dan kesatuan bangsa," kata AKBP Akmal. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.